

Fecha <b>12.08.2022</b>	Sección <b>Empresas y Negocios</b>	Página <b>29</b>
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

REGRESA A 22 PESOS POR KILO

## Sinaloa, único estado donde bajó el precio de la tortilla

Sinaloa es el único estado de la República Mexicana donde el precio por kilogramo de tortilla disminuyó luego del incremento que se produjo empezando agosto, pues regresó a su precio de 22 pesos en promedio, después de que fue incrementado hasta 25 el primero de agosto.

Así lo dio a conocer la Secretaría de Economía del Gobierno de la República, a través de su Información Mensual de Precios Diarios de Tortilla en Tortillerías y Autoservicios de México, donde se establece que en Culiacán el precio al consumidor final no debe ser mayor a los 22 pesos.

El Sistema Nacional de Información e Integración de Mercados detalla que el aumento en precio del alimento generó malestar por parte de los consumidores, por lo que llevó al Gobierno del Estado a intervenir ante los industriales de la masa y la tortilla para controlar su precio.

Por ello, el gobernador Rubén Rocha Moya sostuvo una reunión con el presidente de la Federación de Industriales de la Masa y la Tortilla, Rafael Uriarte Quiroz, para gestionar que no se incrementara el precio de este producto de primera necesidad.



Rocha señaló que el Gobierno del Estado tuvo que intervenir ante los industriales de la masa y la tortilla para controlar su precio.

En este mismo sentido, el secretario de Economía del Gobierno del Estado, Javier Gaxiola Coppel adelantó que en correspondencia con este compromiso asumido por los industriales de la masa y la tortilla, se solicitó a la Secretaría de Economía federal que Sinaloa se incluya junto con otros estados en un plan estratégico dirigido a apoyar a las tortillerías.

Detalló que este plan consiste en el otorgamiento de créditos a tasas preferenciales, la adquisición de paneles solares para reducir el consumo de energía, renovación de maquinaria, y capacitación para un manejo más eficiente en materia administrativa.

